



三原中だより

令和4年度 第1号
発行 令和4年 4月20日
八丈町立三原中学校

『 無駄な努力などない 』

校長 大澤 道明

先月の18日に三原中を巣立っていった6名の卒業生は、全員が八丈高等学校に進学して今月8日の入学式後から元気に登校していることと思います。これから大きな花を咲かせるために、一人一人が目標を持ち、しっかりと根を育てていってくれることを期待しています。頑張れ！

さて、三原中学校では10名の新入生を迎えました。また、3年生に1名の転入生があり、全校27名で新学期の教育活動が始まっています。昨年度まで小学校でリーダーであった10名も、中学校では新しいことへの挑戦が増え、悩むことも多くなることでしょう。そんな後輩たちを、2、3年生がしっかりとサポートしてくれます。優しさ溢れる三原中学校の新たなスタートです。

入学式で新入生に向けて伝えた校長式辞の一文を紹介します。これは2、3年生にも伝えたかった事なので、もう一度考えてみてください。

アメリカの実業家であった、ジョン・ワナ・メーカーという人の言葉で、やるべきこと、一つ一つに全力を尽くしていくと、その過程で、つまらない失敗をしたり、誰かに叱られたり、壁にぶつかってしまうことがあるかもしれない。そんな時にワナ・メーカーは、『成功の秘訣を問うてはいけない。やらなければならない小さなことを一つ一つこなしていくことに全力を尽くしていくことが大切だ』と考えました。言い換えれば、『やるべきことの一つ一つを全力でこなしていけば、自然と成功にまで導かれていく』と悟ったのです。

私なりに、目標が定まっていれば、無駄な努力などない！ということなのだと思います。したがって、何かをやっている最中に、急いだり、焦ったり、小さな失敗で後悔したりする必要はないのです。一步一步進むことこそ大切です。

八丈島の子どもたちの素晴らしさは素直で優しいところです。しかし、積極性に欠ける一面があるとも言われます。三原中学校では、授業や色々な行事、催しを通して、コミュニケーション能力を向上させ、積極性を育てていきたいと考えています。常々言っている「求めれば必ず道あり」を浸透させ、目標や夢を実現するためのすそ野を広げていけるような教育活動を進めてまいりますので、保護者・地域の皆様の、これまでと変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。

～ ファームおじゃりやれ日記① ～ ※土いじりと学習環境づくりの接点に向けて

今年も2月にジャガイモの育成が始まった。今年は4種類のジャガイモの種イモを植えた。実験的に、昨年、ファームで収穫したジャガイモも植えてみた。畝作りは今年も樫立の匠であるアツオさんをお願いした。5年ほど前までは手作業で畝を作ったが、匠をお願いしてから耕運機での作業の偉大さが分かる。4月9日(土)に間引きと追肥、土寄せを行った。既に花も咲き始めた。だが、昨年の種芋は早く芽は出たものの成長が思わしくない。やはり、保管状態が悪くなかったのだ。ただ日陰に置いておいただけだった。これは私たちが扱うデータと同じだと考える。今使わなくても、しっかりと整理をした保管状況でなければ、次に活用するときに苦勞をする。また一つ学んだ。

〈三原中学校の教育目標〉

人間尊重の精神を基調とし、豊かな社会の形成に貢献できる人間を育成する。

○やさしい人

○たくましい人

○よく学ぶ人

〈校訓〉

『紳士たれ・淑女たれ』

三原中学校ホームページ

<http://www.hachijomachi-tky.ed.jp/mihara-jhs/>



令和4年度 入学式

好天に恵まれた4月7日(木)、10名の新入生を迎えて入学式が挙行されました。保護者や教職員が見守る中、新入生一同は夢と希望を胸に、堂々とした姿で式に臨んでいました。新たな中学校生活の始まりです。

学年を問わず、生徒同士で高め合い、支え合って、よりよい三原中学校をつくっていかれることを期待しています。

歓迎の言葉

木々の新緑が春光に映える季節になりました。新入生の皆さん、このたびは三原中学校へのご入学おめでとうございます。在校生一同、皆さんの入学を心待ちにしていました。

中学生になると、学習、生活、人との関わりなど、様々なものが一新します。さらに、小学校の時にはなかった部活動が始まり、授業ごとに先生も変わります。他にも、意見発表会や八丈管内陸上競技記録会などの行事があります。また、委員会活動や係活動が活発になります。例えば、月曜の朝のつどいでは、生徒会本部や各委員会の活動を報告したり、新しい活動を全校生徒に提案したりします。

中学校生活は、楽しいこともあれば、間違い、戸惑うこともあります。これからの生活にワクワクしている人もいれば、不安な気持ちにかられている人もいるかもしれません。でも、どんな中学校生活を過ごすかは自分次第です。新しい生活に慣れるのに少し時間はかかると思いますが、失敗を恐れず全力で頑張ってください、私たち2・3年生も、入学当時は戸惑うことばかりでしたが、先輩方がいろいろとサポートしてくれました。私たちも全力で皆さんをサポートします。そして自分がやりたいことに積極的に挑戦して、自分の力を伸ばしていきましょう。

中学校生活は、将来の準備のための3年間です。明るく元気な皆さんの中学校生活が、楽しく充実したものになることを期待し、歓迎の言葉とさせていただきます。

在校生代表

誓いの言葉

暖かな春の訪れとともに、私たち10名は、新しい制服に身を包み、三原中学校の一員となることができました。

中学校では、授業が5分長くなったり、中休みがなかったり、教科の名前が変わったりと、小学校と違うところがたくさんありますが、何事にも積極的に取り組んでいきたいと思えます。

私は、中学校で頑張ろうと思うことが2つあります。1つ目は部活動です。私はアート部に入りたいと思っています。理由は、去年とおととの部活動体験が楽しかったからです。また、先輩の作品を見て、すごいと思ったからです。アート部に入ったら、想像力を高めたいと思っています。

2つ目は、運動会や記録会などの行事です。運動会では、中学生のダンスの動きがそろっていて、すごいと思いました。私にできるか不安ですが、みんなで協力して頑張ろうと思えます。

先輩方には、小学校でお世話になりました。また一緒に活動できることがうれしいです。まだまだわからないことがたくさんありますが、これからもよろしくおねがいします。

先生方、私たちのことを温かく見守ってください。

3年間、どうぞよろしくお願いいたします。

新入生代表



〈5月の主な行事予定〉

日	月	火	水	木	金	土
5月1日	2日 振替休業日(3)	3日 憲法記念日	4日 みどりの日	5日 こどもの日	6日 臨時朝礼 PTA 総会	7日 芝生ボランティア
8日	9日 朝礼・安全指導 学校公開始 心臓検診	10日 専門委員会 眼科・耳鼻科検診	11日 町教研一斉部会	12日 SC 生徒総会リハ 学校評議員会	13日 生徒総会	14日 土曜授業 学校公開終
15日	16日 学習重点週間始 朝のつどい	17日 P連厚生・文化会	18日 SC 合同引渡訓練 職員会議	19日 学習重点テスト	20日 学習重点テスト 学習重点週間終	21日
22日	23日 朝礼 家庭訪問・面談始	24日 SC P連新旧理事会	25日 町教研総会	26日 校外学習(1)	27日 家庭訪問・面談終	28日
29日	30日 P連総会	31日 歯科検診	6月1日 職場体験始(2) 職員会議	2日	3日 職場体験終(2) 英検1次	4日 開校記念日 芝生ボランティア

* SC : スクールカウンセラーの勤務日

お子様の様子が気になるときはいつでも学校へご相談ください。(学校7-0057)

〈学校以外の相談窓口〉

☆八丈町教育相談室(2-0591)

☆東京都いじめ相談ホットライン(03-5331-8288)

☆東京都教育相談センター(03-3360-8008)

☆東京都児童相談センター(03-3202-4152)